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第2167回例会

2024 〜 2025 年度

第2167回例会記録　令和6年9月17日（火）  11/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

＜ソング＞　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　2024-25年度国際ロータリー第2590地区ガバナー�
横浜東RC�長戸はるみ様、第3グループガバナー補
佐�川崎西RC�渡邉直人様、横浜東RC�谷貝秀和様

＜入会式＞
　伊藤暁志新入会員の入会式が行われ、長戸はるみ
ガバナーよりバッジが渡されました。
　伊藤暁志親友会員→「はじめまして。ロンサール
というリフォーム業を営んでおります。ロータリー
に入会したのは菊池会員から紹介して頂いたのがき
っかけです。今後とも皆様と活動させて頂ければと
思います。よろしくお願いします」。

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
1.��RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）PartⅡ〜
Ⅲ開催のお知らせ
　PartⅡ：9/29（日）　聖光学院
　PartⅢ：10/22（火）・25（金）・29（火）　Zoom
2.��「RID2590卓話バンク」の案内とメンテナンスのお
願い
3.�「Webロータリアンマップ」の案内→ポストイン
4.�D2590主催　世界ポリオデーに参加・応援のお願い
　10/6（日）13:00〜17:00　横浜市役所アトリウム内
5.��地区ローターアクトクラブより第17回たばこの吸
い殻拾い＆ウォーキング例会
　11/17（日）11:00〜　グランベル横浜ビル4F
6.�「メトロの風ニュース」第12号着
7.�桐光学園中学校高等学校　第41回輝緑祭の案内
　9/22（日）・23（月祝）9:00〜15:30

第2169回 10月 1 日 会員卓話

第2170回 10月 8 日 委員会（セミナー）報告

第2171回 10月22日 卓話（米山奨学生） 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊当クラブ例会・案内
　9/24（火）　移動例会
　清掃活動：麻生警察署前交差点　16:30集合
　夜　　会：ミラフォレスタ　　　点鐘18:00
　10/1（火）　会員卓話
　10/8（火）　委員会報告
　10/15（火）�定款細則により休会
　10/22（火）�米山奨学生による卓話
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC

＜ニコニコ委員会＞� 近藤委員
　2024-25年度国際ロータリー第2590地区ガバナー�
横浜東RC�長戸はるみ様→「安藤会長始め会員の皆
様本日はよろしくお願い申し上げます」。第3グルー
プガバナー補佐�川崎西RC�渡邉直人様→「本日のご
準備、ご対応をありがとうございます」。横浜東RC�
谷貝秀和様→「日頃より親松さんには大変お世話に
なっております。本日はどうぞよろしくお願い致し
ます」。当クラブより、安藤美恵子会長→「長戸ガバ
ナー本日はどうぞよろしくお願い致します」。伊藤
久史幹事→「ようこそ長戸ガバナー、ようこそ渡邉
ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致します」。
鴨志田敏彦会員→「新の結婚式に出席頂きありがと
うございました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
安藤亨会員、府川会員、福家会員、土井会員、平岡
会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、鴨志田
新会員、菊池会員、小島会員、小塚会員、森会員、
永田会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、
大野会員、大矢会員、親松会員、嵯峨野会員、左藤
会員、嶋会員、白井会員、菅会員、鈴木岳人会員、
玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口会員、近藤会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　安藤美恵子会長→「長戸はるみガバナー来訪を記
念して」。

本日のプログラム
＜ガバナー公式訪問＞
2024-25年度国際ロータリー第2590地区ガバナー

横浜東RC 長戸はるみ様
　皆様こんにちは。今日はガバナー公式訪問という
ことで卓話でお伺いしました。まず始めにこちらの
クラブにおきまして本来7月に訪問する予定でした
が、膝の怪我により本日に変更させて頂きまして感
謝申し上げます。例会前に会長幹事の方とお話しさ
せて頂きましたが、今日も入会者が1名、今年度4名
が入会されたということで素晴らしいです。他のク
ラブも訪問し増強についてお話ししておりますが、
今の時点で4名ですと50名は目の前ですね。楽しみ
にしております。本日入会しました方も地区大会で
新入会員のご紹介がありますので、登壇して頂き私
とグータッチをして下さい。来年2月にロータリー
財団米山奨学生の昭和音大、洗足学園を卒業した方
のチャリティーコンサートを企画しております。こ
ちらのクラブからは昭和音大を卒業した張楽さん、
金多情さんが出演して頂けると伺っております。お
二人の演奏を見て頂けます様よろしくお願いします。
　今年度は交換留学生ということでタイからパミー
さんが来ております。私も今月上旬にお会いしまし
た。慣れるまでは時間がかかるかもしれませんが、
どうぞ話しかけてあげて下さい。日本についても
色々話してあげると安心すると思います。私も数年
前にタイからの留学生の男の子のホームステイ先と
して半年ほど受け持っておりました。1日に数回シ
ャワーを浴びていたことを覚えています。皆さん温
かく見守って1年間育てて頂ければと思います。
ガバナー月信の裏側に会員数と出席率が記載してあ
るのですが、今年度は出席率は掲載しません。理由
は皆さんのクラブの例会の開催数がそれぞれ違って
いるためです。メークアップの期間もRIで認められ
ている1年以内を期限としているクラブもあれば、2
週間以内としているクラブもあり基準がバラバラな
ので出席率を載せるのはやめることとなりました。
しかし、例会内では出席率を報告し例会報告に載せ
て頂ければと思います。
地区大会のプログラムについてですが、クラブ紹介
のお時間と方法が変更となります。今まではグルー

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 37件� 59,000円� 327件� 390,000円
� 0件� 0円� 5件� 119,000円
� 1件� 145,000円� 1件� 145,000円
� 0件� 0円� 13件� 220,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク

第2167回� 49� 35� 14� � 71.43%
第2166回� 48� 37� 11� 3� 83.33%

出席率



プ別の皆さんの紹介でした。今回は全クラブの会長
に舞台に登壇して頂き、会員の皆さんに並んで頂い
て会長がご自分のクラブを紹介するという形式とな
ります。是非皆さんご参加下さい。
10/6ポリオデーのイベント用の赤いTシャツです
が、皆さんお買い上げ頂けましたでしょうか。今月
いっぱいで締め切りです。2200円のうち400円がポ
リオの寄付となりますのでご協力よろしくお願いし
ます。

　本来でしたらRI会長ステファニーさんの紹介を
するのですが、お時間の関係もあり私のメッセージ
のみとさせて頂きます。まず、ロータリーのマーク
を見て下さい。新しくなりました。皆さん新しいバ
ッジを着けて下さいますようよろしくお願いしま
す。私のメッセージの1番目として「ポリオの根絶」
を掲げさせて頂きました。皆さんニュースを見てご
存知だと思いますが、今パレスチナガザ地区で子供
へのポリオ投与ために休戦となっております。その
地区だけが休戦しており期限は決まっていません。
できればそのまま休戦して頂きたいと願っておりま
す。ニュースによると、予定していた3〜40万人の
子供たちへの接種が終わったとのことです。ワクチ
ンは2回接種しなくてはならないので2回目が終わる
まで活動は続けます。日本でコロナが流行った時に
尾身先生がテレビで解説をしておりましたが、尾身
先生は元々ポリオの研究もしている方で今年度12月
のロータリー研究会で公演があると思います。機会
がございましたらそちらも足を運んで下さい。
　ロータリーの多様性、公平さ、インクルージョン
を（DEI）を育むための活動を推進し、支援します。
会員の皆さんの多様性を受け入れ一緒に活動、ご参
加できますようによろしくお願いします。
　ローターアクトについてですが、第2590地区はロ
ーターアクトの活動が少なく3クラブしか活動して
いません。会員数も40名弱となっております。本日
私と一緒に来ております谷貝さんがかつてローター
アクトの会員でした。私共横浜東RCは今年で創立
70周年を迎えます。50年ほど前のローターアクトク
ラブは17、8クラブ程会員数300名くらいだったと伺
っております。以前はロータリークラブのご子息が
ローターアクトに参加することが多かったのです
が、現在は少ないようです。皆様も是非1度ロータ
ーアクトの例会に参加しどのような活動をしている
か見て下さい。

　ハラスメントについてですが、今までの常識では
問題なかったことも、今ではだめだとされることが
多いということを頭に入れて下さい。お酒の出る席
では気を付けて下さい。手に手つないでの時も気を
付けて下さい。
　マイロータリーの登録ですが、こちらのクラブは
50％に少し届かないくらいと伺いました。登録でき
ている方がまだできていない方に登録方法を教える
とともに、なぜ登録した方がいいのかというお話し
をして下さるといいと思います。
　ポリオデーのイベントについてですが、今年は
10/6（日）横浜市役所アトリウムで開催します。以前
は桜木町の屋外で開催しておりましたが、今年はガ
ラス張りの綺麗なところで行います。駐車場も完備
しておりますので、イベント用の赤いTシャツを着
用して集まって頂ければと思っております。インタ
ーアクトの学生たち、一般の方達のダンス、音楽が
鑑賞できたり、サッカーのふろん太君と写真も撮れ
ます。10/8には相模原ゴルフクラブでチャリティー
ゴルフも開催されますのでご参加下さい。
　クラブ優秀賞をご存じでしょうか。1年間自分た
ちのクラブで社会奉仕的ないくつかの目標を立てま
す。1年後の6月末にどの程度達成したかを確認し半
分くらい達成していたらクラブ優秀所にチャレンジ
してみて下さい。前年度の発表がありまして、昨年
度は19クラブ、川崎は4クラブと少ないです。達成
しているけれどチャレンジしていないクラブが多い
のではないかとも思います。どうぞ今年度の終わり
の6月になりましたら、会長幹事の皆さんご確認下
さい。
　ロータリー財団、米山記念奨学事業へのご寄付の
お願いです。こちらのクラブには十分にご協力頂い
ておりありがとうございます。日曜に米山の子達の
バス旅行がありました。こちらのクラブは病欠で参
加できなかったようです。
　11/15、16日に地区大会が開催されます。1日目は
横浜ベイシェラトンホテルにて津田塾大学の髙橋学
長の講演があります。新しい五千円札に津田梅子さ
んが載っておりますが、そのお話を中心にして頂く
予定です。16日はパシフィコ横浜にてジュディオン
グさんのコンサートが開催されるので楽しみにして
頂ければと思います。
　こちらのクラブは今日入会された方も含めると今
年度4名の増強と伺いました。本当に頼もしい限り
です。昨年度は国際大会がシンガポールでした。こ



ちらに参加された方はいらっしゃいますか？今年は
カナダのカルガリーで開催されます。是非一緒に参
加しましょう。その次の年度は台湾で開催予定です。
これで卓話を終わりにしてたいと思います。ご清聴
ありがとうございました。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

　点鐘後記念撮影が行われました。


